

PORTES OUVERTES À GRIMISUAT

## Tous au ranch!



Le Ranch de Grimisuat, racheté l'an dernier par Deborah Schmidhalter, ouvre ses portes au public ce dimanche. LDD

**C'est un espace de détente** hors du commun qui réjouit parents et enfants. Situé aux confins des communes de Grimisuat et d'Ayent, à l'intersection de la route du Croux et celle de l'Étannet, le Ranch de Grimisuat fera l'objet de portes ouvertes, ce dimanche 6 mai.

Après avoir été créé et géré pendant trois ans par Philippe Ducommun, ancien pilote de ligne pour une compagnie aérienne suisse et reconverti par la force des choses en cow-boy, ce ranch a, depuis l'an dernier, été racheté par Deborah Schmidhalter, elle aussi passionnée d'équitation. *«Nous avons mis toute notre énergie durant la saison d'hiver écoulée pour redonner un nouveau visage au ranch, composé d'un grand café-restaurant, d'un centre équestre et d'un parc animalier»,* précise la nouvelle cow-girl du Ranch de Grimisuat. *«Notre objectif est d'en faire un lieu de rencontre privilégié pour les familles, les groupes d'amis, les clubs ou les sociétés.»*

**Collaboration avec les institutions locales.** Mais la nouvelle directrice du Ranch de Grimisuat ambitionne également d'y développer des relations sociales et culturelles, tant avec ses visiteurs qu'avec les habitants de la région. *«Outre notre projet de constituer une école d'équitation basée sur l'enseignement des diverses disciplines équestres, nous prévoyons en effet d'intensifier la collaboration avec les institutions régionales, dont les communes, les foyers pour personnes âgées, les associations œuvrant en faveur des personnes handicapées, ou encore les écoles et les offices du tourisme. L'idée germe également d'y créer un espace d'hébergement pour les visiteurs qui souhaiteraient loger sur place, ou pour les groupes qui organisent des camps sur plusieurs jours dans la région.»* CHS

Voir aussi le site [www.leranch.ch](http://www.leranch.ch)